

**Keep out of the reach of children.**  
Use only if safety seal is intact. Store  
under refrigeration (below 8 °C).  
**Garder hors de la portée des  
enfants.** Utiliser seulement si  
le sceau de sécurité est intact.  
Conserver au réfrigérateur  
(au-dessous de 8 °C).

V2 491-6C  
Made in the UK for  
Fabriqué au R-U pour  
**Seroyal International**  
1-150 Via Renzo Drive,  
Richmond Hill, ON L4S 0J7  
seroyal.ca



GENESTRA  
BRANDS

# HMF<sup>®</sup> baby b

Probiotic formula  
Formule probiotique

*Helps support gastrointestinal health.  
Contribue à soutenir la santé gastrointestinale.*

6 g POWDER / 6 g POUDRE NPN 80048579

**EACH SCOOP (200 mg) CONTAINS/ CHAQUE MESURE (200 mg) CONTIENT:**  
**Probiotic Consortium/ Consortium probiotique** . . . 10 billion CFU/ milliards d'UFC  
*Lactobacillus salivarius* (CUL-61) . . . . . 6.25 billion CFU/ milliards d'UFC  
*Bifidobacterium animalis* subsp. *lactis* (CUL-34)  
& *Bifidobacterium bifidum* (CUL-20) . . . . . 2.5 billion CFU/ milliards d'UFC  
*Lactobacillus paracasei* (CUL-08) . . . . . 1.25 billion CFU/ milliards d'UFC

Non-Medicinal Ingredients: Transgalactooligosaccharides (GOS). Ingredients used to  
maintain viability of probiotics (dipotassium phosphate, monopotassium phosphate,  
trehalose, sucrose, sodium chloride, maltodextrin).

Ingrédients non médicinaux : Transgalactooligosaccharides (GOS). Ingrédients utilisés  
pour maintenir la viabilité des probiotiques (phosphate de dipotassium, phosphate de  
monopotassium, trehalose, sucrose, chlorure de sodium, maltodextrine).

**Contains: Milk/ Contient : Lait**

[Open here to read Recommended Dose and Risk Information](#)  
[Ouvrir ici pour lire la dose recommandée et les renseignements sur les risques](#)

**Recommended Dose: Children (1-4 years):** In a glass, add water or milk to 1 scoop of HMF Baby B and mix. Take once daily with a meal, at least 2 to 3 hours before or after taking antibiotics, or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** Do not use this product if your child has an immune-compromised condition. Consult your healthcare practitioner prior to use if your child has fever, vomiting, bloody diarrhoea or severe abdominal pain. Stop use and consult your healthcare practitioner if symptoms of digestive upset occur, worsen or persist beyond 3 days.

**Dose recommandée : Enfants (1 à 4 ans) :** Dans une verre, ajouter de l'eau ou de lait à une mesure de HMF Baby B et mélanger. À prendre une fois par jour au repas, au moins 2 à 3 heures avant ou après avoir pris les antibiotiques, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

**Mention des risques :** Ne pas donner ce produit à votre enfant s'il souffre d'un système immunitaire affaibli. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si votre enfant a de la fièvre, de vomissements, de diarrhée sanglante ou de douleurs abdominales intenses. Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si des symptômes de troubles digestifs se manifestent, s'aggravent ou persistent au-delà de 3 jours.